



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

INAUGURATION OFFICIELLE DU SERVICE DE GARDE ÉDUCATIF EN COMMUNAUTÉ DE LA MUNICIPALITÉ DE FORTIERVILLE

Fortierville, le 14 août 2024 – Le Centre de la Petite Enfance Chez-Moi Chez-Toi et Bureau Coordonnateur de la garde en milieu familial (CPE-BC), la municipalité de Fortierville et le député de Nicolet-Bécancour, Donald Martel, sont heureux d’annoncer l’ouverture d’un service de garde éducatif en communauté à Fortierville.

À la suite du déménagement de l’organisme La Clef de la Galerie en 2023, la municipalité s’est retrouvée avec un local vacant à l’intérieur du chalet des loisirs. C’est à ce moment que le conseil municipal a eu l’idée d’instaurer un service de garde éducatif en communauté à cet endroit. Il faut dire que dans les mois précédents, deux services de garde privés avaient fermé leurs portes à Fortierville, ce qui laissait plusieurs familles sans service pour leurs enfants.

Les démarches ont donc commencé à l’été 2023 avec le CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi. Une visite des lieux a été organisée pour savoir s’il était possible, dans un premier temps, d’établir un service de garde en communauté à cet endroit. « Un local lumineux, situé au cœur du village, à proximité d’un parc de jeux destiné aux tout-petits et entouré d’espaces verts... L’endroit convient parfaitement pour un service de garde éducatif en communauté! », a déclaré Maryse Jacques, la directrice adjointe du bureau coordonnateur.

Le 24 octobre 2023, le ministère de la Famille approuvait la demande de la municipalité pour le projet-pilote de service de garde éducatif en communauté. Lancés par le ministère de la Famille en 2022, ces projets-pilotes visent à permettre à des responsables de service de garde éducatif (RSGE) reconnues par un bureau coordonnateur (BC) d’offrir leurs services ailleurs que dans leur propre résidence, notamment dans un local fourni par une municipalité.

Les travaux d’amélioration ont donc débuté à compter de l’automne, grâce à une aide financière de 25 000 \$ du Fonds région et ruralité – volet 2. Le local a été modifié afin d’inclure un coin cuisine et une section table à langer. Le recouvrement de plancher a été refait pour répondre aux normes et une thermopompe a été installée pour assurer le confort des enfants. « Ce projet s’inscrit parfaitement dans la mission du CPE-BC Chez-moi Chez-toi qui est de contribuer pleinement à l’épanouissement des enfants et être un pilier pour les familles de notre communauté. Nous sommes donc fiers de savoir que ce sont, à terme, douze (12) enfants et quelques familles de plus

qui pourront bénéficier de ce service de garde éducatif en communauté. » - Marie Diane Ngom, présidente du CA du CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi.

Le service de garde pourra accueillir un maximum de 12 enfants, avec deux RSGE. Cependant, le projet débutera le 19 août prochain avec une RSGE seulement et 6 enfants. Une deuxième RSGE devrait entrer en poste en 2025, permettant l'ajout de 6 enfants supplémentaires. « Afin de faciliter le démarrage de leur service, chaque RSGE reconnue par le CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi bénéficie de 7 000 \$ en aide financière : 3 500 \$ offert par le ministère de la Famille et 3 500 \$ offert par le CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi en partenariat avec Les caisses Desjardins Godefroy et de Gentilly-Lévrard-Rivière du Chêne ainsi que la MRC de Bécancour. » précise Danièle Laprise, directrice générale du CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi.

« C'est un immense bonheur pour moi d'ouvrir les portes de l'Arche des tout-petits aux jeunes familles de Fortierville. Étant moi-même maman d'un petit garçon, je suis heureuse d'avoir l'opportunité de concilier travail et famille tout en offrant à d'autres parents la possibilité de voir leur enfant évoluer dans un environnement sain. On connaît la pénurie de services de garde qui règne en ce moment... Je suis enthousiaste à l'idée de contribuer à ma façon ! Je tiens à remercier la municipalité de Fortierville ainsi que le Bureau Coordonnateur du CPE-BC Chez-Moi Chez-Toi de m'offrir cette belle opportunité et de me faire confiance. » - Emmy Bélanger, RSGE.

« La municipalité est très fière de ce projet. Les familles sont au cœur de nos priorités et nous considérons qu'il est primordial d'offrir aux parents des places de qualité en service de garde pour leurs enfants. Le projet-pilote de service de garde éducatif en communauté est un excellent levier pour attirer des familles à Fortierville et les garder parmi nous. » - Julie Pressé, mairesse de la municipalité de Fortierville.

« Le service de garde éducatif en communauté a été élaboré par notre gouvernement et il constitue une solution parfaitement adaptée aux besoins et aux réalités de nos collectivités rurales. Je suis vraiment heureux que les citoyens de Fortierville puissent maintenant en bénéficier. Des initiatives comme celle-ci contribuent grandement à la qualité de vie et à la vitalité à long terme de nos municipalités. » - Donald Martel, député de Nicolet-Bécancour.

Source :

Annie Jacques,
Directrice générale
Municipalité de Fortierville
municipalite@fortierville.com